

AZAIMH DECLARACIÓN DE DIVERSIDAD, EQUIDAD, E INCLUSIÓN

Una Declaración para la Sanación Colectiva

Esta declaración se basa en 400+ años de la experiencia humana de las personas de raza negra, indígenas y todos los demás grupos oprimidos, y la falta de reconocimiento de esa experiencia.

Como parte de la comunidad global de salud mental para bebés y niños pequeños, estamos comprometidos a profundizar la conversación y promover la reflexión y la acción para abordar los prejuicios continuos, el racismo estructural y la violencia racial que afectan la salud y el bienestar de los bebés y sus familias. Los niños y las familias deben tener acceso a programas y servicios sin importar sus identidades socio-culturales. Creemos en el poder de las relaciones para levantar una voz colectiva contra el racismo y los prejuicios. Nos solidarizamos con las comunidades que enfrentan adversidades en todo el país y el mundo y nos comprometemos a mitigar el trauma crónico que el racismo contra personas de raza negra y los sistemas de opresión han tenido en generaciones de niños, sus familias y la fuerza laboral infantil o de la primera infancia. Tenemos en cuenta a los padres, cuidadores y la fuerza laboral de estas comunidades que tienen la tarea de proteger y crear un espacio seguro para los bebés, mientras que experimentan sus propias emociones y consecuencias similares relacionadas con los sistemas de opresión. Creemos que el cambio y la sanación comienzan con cada uno de nosotros. Debemos examinar y reconocer intencionalmente las formas en que contribuimos a la continuación o desmantelamiento del trauma racial y la opresión estructural. Debemos responder con propósito y acción.

¡LOS BEBÉS NO PUEDEN ESPERAR!

